

Antrag Nr. 08-O-11-0013

GRÜNE

Betreff:

Aufstellung von Verteilerkästen der Telekom im Ortsbezirk Dotzheim [GRÜNE]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

1. Der Magistrat wird aufgefordert dem Ortsbeirat zu berichten, warum in der jüngeren Vergangenheit Verteilerkästen der Telekom ohne Vorankündigung im Ortsbezirk Dotzheim mitten auf engen Bürgersteigen aufgestellt wurden und zu prüfen, ob die aufgestellten Verteilerkästen an diesen unmöglichen Stellen entfernt / versetzt / uminstalliert werden können.
2. Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, das Gremium bei beabsichtigten weiteren Aufstellungen von Verteilerkästen im Ortsbezirk schon im Vorfeld zu informieren.

Begründung:

Sowohl in der Zugspitzstraße, als auch zuletzt in der Felsenstraße wurden Verteilerkästen mehr oder weniger direkt auf den Bürgersteigen installiert. Dies hat zu massiven Bürgerprotesten geführt. Das „Zubauen“ der Fußwege stellt eine Gefahr für die dortigen Passanten dar, weil unnötigerweise die Straße überquert oder auf der Straße gelaufen werden muss. Darüber hinaus ist es nicht hinnehmbar, dass der Ortsbeirat bei solchen Beeinträchtigungen im Vorfeld keinerlei Mitspracherecht, auf Grund seiner lokalen Sachkenntnis erlangt.

Wiesbaden, 30.01.2008